

Bündnis 90/Die Grünen
Ortsverband Rheda-Wiedenbrück
Rathausplatz 3
33378 Rheda-Wiedenbrück



Pressemitteilung

- Die Glocke
- Neue Westfälische

Menschenkette – wir machen weiter

Die Mahnwache in Form der Menschenkette am Montag, 10.01.2022 in Rheda-Wiedenbrück hat enormen Zuspruch gefunden. Noch lange nach der Veranstaltung wurden wir um Wiederholung und sogar regelmäßige Durchführung gebeten.

Wir haben daraufhin im Ortsverband besprochen, ob wir das leisten können und wie so etwas aussehen könnte. Es soll sich nach wie vor um eine gesellschafts- und parteiübergreifende Veranstaltung handeln. Zahlreiche Ideen und gute Vorschläge wurden eingesammelt und werden sicher in den nächsten Tagen konkretisiert, doch die Entscheidung steht:

Wir machen weiter

Es sind auch wieder Redebeiträge geplant. Künftig möchten wir sowohl fachliche Informationen, als auch Erfahrungsberichte vermitteln, müssen diesbezüglich aber noch einige Gespräche führen.

Sobald eine genaue Konzeption abgestimmt ist, werde ich sie erneut per Pressemitteilung informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Für den Vorstand des Ortsverbandes Bündnis 90/Die Grünen
Ralf Gottsleben
- Beisitzer -